
Near Space Project

Tuesday, 13. December 2011

Am 12.12. um 1 Uhr UTC ist in Kalifornien ein Projekt gestartet, mit dem Namen California Near Space Project!

Ein kleiner Ballon mit einem APRS Sender (Positionsübertragung per Amateurfunk) ist auf dem Weg nach Europa.

Flughöhe ca. 33000 Meter!

Seht selber!

→ Position

→ Webseite

→ Die USA betreibt APRS über die Frequenz 144.390, vergessen wurde wohl, dass in Europa für APRS 144,800 benutzt wird. Wer also eine APRS Gate hat bitte die Frequenz auf 144.390 umstellen, damit uns der Ballon weiter Positionsmeldungen senden kann!→